



TOPFGUCKER-TV.de

WEIGEL Filmproduktion & Genuss GmbH

WEIGEL Filmproduktion & Genuss GmbH | Heckenweg 3 | 01445 Radebeul | [www.film-und-genuss.de](http://www.film-und-genuss.de) | [www.topfgucker-tv.de](http://www.topfgucker-tv.de)

## Einverständniserklärung

Ich/wir erkläre/n mich/uns damit einverstanden, dass die im Rahmen des Projektes „**Topfgucker-TV**“ entstanden Mediadaten (Texte, Fotos, Videos) einschließlich der abgebildeten Personen, im Internet auf Seite [www.topfgucker-tv.de](http://www.topfgucker-tv.de) und den damit verbundenen Webseiten sowie Apps der Firma WEIGEL Filmproduktion & Genuss GmbH, veröffentlicht werden dürfen. Ebenso können die Rechte an Kunden der Firma WEIGEL Filmproduktion & Genuss GmbH übertragen werden.

Alle abgebildeten Personen wurden durch mich/uns über diese Veröffentlichung informiert und haben dieser zugestimmt.

Hinweis: Diese Zustimmung ist gemäß §22 und §23 KUG (Kunsturhebergesetz) vom Unterzeichner dieser Erklärung nur von den Personen einzuholen, die im Mittelpunkt der Abbildungen stehen und einen Motivschwerpunkt darstellen (z.B. ausführender Koch). Gleichzeitig stimme/n ich/wir zu, dass diese Mediadaten für projektbezogene Publikationen (sowohl online als auch in Druckform), in Applikationen sowie in Foren, Blogs und Social Media der Firma WEIGEL Filmproduktion & Genuss GmbH, in denen über das betreffende Projekt berichtet wird, zeitlich unbefristet genutzt werden können.

**Ich kann/wir können diese Erklärung jederzeit schriftlich widerrufen. Dieser Widerruf gilt für alle zukünftigen Veröffentlichungen, nicht jedoch für bereits erfolgte Publikationen.**

Es gelten im Übrigen die „**Allgemeinen Geschäftsbedingungen**“ (AGB) von WEIGEL Filmproduktion & Genuss GmbH.

---

## consent form

I / we agree that in the context of the project "Topfgucker-TV" was created media data (texts, photos, videos) including the people depicted, on the Internet on page [www.topfgucker-tv.de](http://www.topfgucker-tv.de) and the related websites of the company WEIGEL Film Production & Enjoyment GmbH, may be published. Likewise, the rights can be transferred to customers of WEIGEL Filmproduktion & Genuss GmbH.

All depicted persons were informed by me / us about this publication and have agreed to this.

Note: This approval is in accordance with §22 and §23 KUG (Art Copyright Act) of Signatories of this declaration to obtain only from the persons who are the focus of Illustrations are a focus of attention (for example, chef). At the same time, I / we agree that this media data is for project-related publications (both online and in print), in applications (such as Topfgucker Guide App) as well as in forums, blogs and social media of the company WEIGEL Filmproduktion & Genuss GmbH, in which the project is reported, can be used indefinitely.

I can / we can revoke this statement in writing at any time. This Withdrawal applies to all future publications, but not already made publications.

Incidentally, the "General Terms and Conditions" (GTC) of WEIGEL Filmproduktion & Genuss GmbH apply.

**Unterschrift/ Signature (online)**